

Die Schwanengarde:

Die Schwanengarde ist seit alters her die Ehrenwache des amtierenden Grafen zu Schwangarten. Aufgrund seiner repräsentativen Stellung sind auch die Ritter der Schwangarde allesamt ein imposantes Erscheinungsbild. Entsprechend der marküblichen Erscheinung sind es zumeist blondgelockte & hochgewachsene junge Ritter. Allesamt wohl gewachsen und gut trainiert.



In Erscheinung und Auftreten sind sie ausnahmslos ein Paradebeispiel des jungen stattlichen Ritters. Das Stellen des protokollarischen Ehrendienstes ist der Hauptauftrag der Schwanengarde bei Staatsbesuchen im In & Ausland. Gerade auch in der Öffentlichkeit wird dies Bataillon durch seine zahlreichen Auftritte im Rahmen der militärischen Ehren als Repräsentant der Mark Nordhalben wahrgenommen.

Neben dieser Aufgabe ist die Schwanengarde außerdem für die Sicherung des Dienstsitzes des Grafen des Nordens zu Schwangarten zuständig.

Hierarchie:

- Derzeitiger Graf zu Schwangarten und Oberbefehlshaber der Schwanengarde ist **Graf Hagen von Festenberg zu Schwangarten**
- Hauptmann der Garde ist **Sire Bertram von Brandenbrock**
- Der schwarze Schwan (ein inoffizieller Titel) die persönliche Leibwache der Gräfin zu Schwangarten ist derzeit Ritter **Aurora von Schweppenroda**

Name: Neidhardt IV. von Fuxwarth

Titel / Anrede: Ritter der Schwanengarde

Lehen: ohne Land

Stand: niederer Adel

Beschreibung: Neidhart ist der einzige Spross derer von Fuxwarth. Einer zwar alten Familie, der heute jedoch nur noch ihr Rang und Name geblieben ist. Der Vater, Neidhardt der III. ist Besitzer eines Handelskontors in Röbersund. Aufgrund der Nähe zu Schwangarten und mit Hilfe des guten Rufes der Familie konnte man Neidhardt einen Posten in der Schwanengarde besorgen. Nach seiner Knappschaft wurde er mit seinen Gefährten durch seine Exzellenz Fürst Johannes von Schnabelwaid in der jährlichen „Schwertleite der Achtzig“ der Schwanenritter zum Ritter geschlagen.

Name: Simon von Thannbrück

Titel / Anrede: Ritter der Schwanengarde

Lehen: ohne Land

Stand: niederer Adel

Beschreibung: Simon ist, neben zwei älteren Schwestern der einzige Sohn der Familie. Der junge Ritter wurde erst in der Schwertleite im letzten Jahr zur Garde berufen. Obwohl noch jung an Jahren ist er ein hervorragender Schwertkämpfer, was man dem leicht schwächlich wirkenden Mann anfangs nicht zutrauen würde. Sollte man jedoch den Fehler begehen, den Mann zu einem Duell zu fordern, ist es das Letzte was man im Leben bereut.